

2019年12月5日

マックスバリュ関東株式会社

2019年度「南相馬・小高ボランティア研修」を実施しました



マックスバリュ関東株式会社は、2019年11月23日（土）から1泊2日の日程で、2019年度「南相馬・小高ボランティア研修」を実施しました。2018年から行っているこの研修は今回で2回目の実施となります。今回はマックスバリュ関東入社1年次の社員を対象とし、事務局を合わせ30名での実施となりました。

研修の1日目では、あたたかなふるさとを取り戻すためと地域の人たちが語り合える場所を作るために町を花で埋めることを目的とした「おだか千本桜プロジェクト」に参加しました。また、2012年3月に発足し当社が例年参加している「イオン心をつなぐプロジェクト」の活動として、冬の町を明るく彩るイベントとして親しまれている「あかりのファンタジーイルミネーション in 小高」の点灯式に参加し、会場設営等のお手伝いを行いました。研修の2日目では、現地の方とともに防風林再生のための苗木作りのお手伝いを行いました。

研修を通し参加者1人1人が現地の今を直接観て、現地の方と直接触れ合い、地域の発展・復興へ貢献することや人とのつながりの大切さを実感した2日間となりました。

マックスバリュ関東株式会社はこれからも、東北の復興・創成に向けてのボランティア活動を続けて参ります。

以上

【本件についてのお問い合わせ先】マックスバリュ関東(株) 経営企画部 電話:03-6892-5801